

Miércoles 09 de abril 2014

El Financiero Se deterioró el empleo decente en México, debido a la mayor inseguridad en el trabajo **Zenyazen Flores** La seguridad en el empleo es una variable que la Organización Internacional del Trabajo (OIT) integra en la definición de Trabajo Decente; sin embargo, un estudio de la institución muestra que en México se deterioró por el aumento de los accidentes de trabajo. El reporte "Situación del Trabajo Decente en México", indica que en el segundo trimestre de 2013 los estados con las condiciones menos favorables de seguridad en el empleo fueron Hidalgo, Zacatecas, Estado de México, Nayarit y Baja California Sur. En tanto, las entidades mejor posicionadas fueron el Distrito Federal, Nuevo León, Querétaro Campeche y Tamaulipas. Este comportamiento positivo se explica por la implementación de programas de autogestión en seguridad y salud en el trabajo, entre otras razones. Los accidentes y enfermedades laborales implican pérdidas de 4 por ciento del PIB mundial al año. La OIT calcula que en el mundo, cada 15 segundos, 160 trabajadores tienen un accidente laboral y que a diario mueren 6 mil 300 personas a causas de accidentes o enfermedades asociadas con el trabajo, que implica que más de 2.3 millones de personas fallecen cada año por esas razones. Cada año ocurren más de 317 millones de accidentes laborales. **P.C. accidentes laborales, empleo** Darán subsidios a la seguridad social **Marcela Ojeda** La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) publicó ayer en el Diario Oficial de la Federación, el Decreto por el que se otorgan estímulos para promover la incorporación a la seguridad social, que entrará en vigor el próximo 1 de julio. "Se otorgará un subsidio para el pago de las cuotas obrero patronales a las personas físicas que tributen en el Régimen de Incorporación Fiscal (RIF), que en un periodo de 2 años no hayan sido sujetos de contribuciones de seguridad social o que tributaron bajo el Régimen de Pequeños Contribuyentes, hasta el 31 de diciembre de 2013". Entre los objetivos de ello, está lograr que un mayor número de mexicanos tenga pleno acceso a las prestaciones del régimen obligatorio del Seguro Social y al sistema de financiamiento que administra el INFONAVIT y, en consecuencia, mejoren su calidad de vida, sus oportunidades de bienestar, e incrementen su capacidad productiva, señaló. El subsidio al pago de las contribuciones de seguridad social, será determinado por un porcentaje de la contribución de seguridad social a cargo del trabajador, del patrón o sujeto obligado, considerando como límite superior las cuotas de un salario base de cotización de hasta 3 veces el salario mínimo general vigente en el Distrito Federal. **P.C. seguridad social** El FMI es menos optimista en el crecimiento de México

Diego Elías La visión del Fondo Monetario Internacional (FMI) sobre la economía mexicana es menos optimista que la del gobierno y sus pronósticos contrastan notablemente con los oficiales. Y es que el organismo liderado por Christine Lagarde mantuvo sin cambios las previsiones de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) del país para 2014 y 2015, en 3 y 3.5 por ciento, respectivamente. Estas cifras difieren de las previsiones del gobierno mexicano, y resultan muy inferiores al 3.9 por ciento estimado para este año y del 4.7 por ciento de 2014, contenidas en el Documento Relativo al Cumplimiento de las Disposiciones contenidas en el Artículo 42, que recientemente dio a conocer la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. **P.C. FMI, crecimiento económico, pronósticos** La OCDE pide multas de 15% sobre ingresos para las telcos

Ramiro Alonso La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) recomendó al poder Legislativo incrementar las multas económicas para los operadores hasta en un 15 por ciento del total de sus ingresos en la Ley secundaria de telecomunicaciones, debido a que las propuestas por el Ejecutivo federal son 'bajas'. El secretariado de la OCDE celebró que el régimen de sanciones contemple penalidades ajustadas a los ingresos del operador; sin embargo, consideró que estas son 'relativamente bajas' (5 por ciento de los ingresos anuales para las empresas de telecomunicaciones y 2.5 por ciento para las de radiodifusión). "Recomendamos aumentar las multas a 10 o 15 por ciento y que sean armonizadas para las empresas tanto de telecomunicaciones como de radiodifusión, en concordancia con el espíritu convergente de la Ley", dijo el organismo multilateral en una carta que envió al Senado de la República. **P.C. OCDE, telecomunicaciones** Reforma Regresa inflación debajo de límite de 4%

Por Amin Vera Cd. de México México (09 abril 2014).- La inflación durante marzo fue de 0.27 por ciento, con lo que se colocó en 3.76 por ciento anual, por debajo del límite de 4 por ciento por primera vez en el año, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Dicho repunte representa también el alza intermensual más pequeña del primer trimestre de 2014. Al interior del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), el limón se mantuvo como el producto con mayor incidencia en el aumento sostenido de los precios, con una variación de 41.18 por ciento, con lo que acumuló un alza de 243.64 por ciento de diciembre a marzo. **P.C. INEGI, inflación** Crece mercado mexicano de fusiones 53%

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (09 abril 2014).- El mercado mexicano de fusiones y adquisiciones registró un incremento de 53 por ciento anual en el número de operaciones en el primer trimestre del año, al pasar de 32 a 49, revelan datos de Transactional Track Record (TTR). De esta manera, el valor de las operaciones subió de 3 mil 499 millones de dólares en los primeros tres meses de 2013 a 5 mil 317 millones en el mismo lapso del año en curso. Según el informe de TTR, entre las transacciones destacadas del periodo de estudio están el convenio de la mexicana Grupo Bimbo para adquirir a Canada Bread por mil 664 millones de dólares, así como la operación de Eutelsat Communications para comprar Satmex por 831 millones y Partners Group para adquirir Fermaca en 750 millones. También figuró en los primeros tres meses la transacción de la estadounidense Assurant para hacerse de la mexicana Iké Asistencia en 115 millones de dólares y Genomma Lab para comprar Grupo Comercial e Industrial Marzam en 45.5 millones. **P.C. sector empresarial, fusiones, adquisiciones** Es México tercero en desempleo en OCDE

Por Notimex Cd. de México México (09 abril 2014).- En febrero de este año, la tasa de desempleo en México fue de 4.7 por ciento, la tercera más baja entre los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), sólo por debajo de Japón y Corea. Las tasas de desempleo más bajas en el segundo mes del año se registraron en Japón con 3.6 por ciento, Corea con 3.9 por ciento, México con 4.7 por ciento, Austria con 4.8 por ciento, Alemania con 5.1 por ciento, Israel con 5.8 por ciento, y Australia con 6.0 por ciento. De acuerdo con datos del

organismo internacional, la tasa de desocupación de México en febrero retrocedió ligeramente desde 4.8 por ciento en enero pasado y con ello se ubicó por debajo de la tasa de 7.6 por ciento para el conjunto de 34 países que lo integran. Además, refirió, la tasa de desempleo de 4.7 por ciento en febrero pasado involucró a 2 millones 447 mil mexicanos, 75 mil personas menos respecto a la cifra de 2 millones 522 mil desempleados en el primer mes del año. P.C. OCDE, desempleo Crecen reservas de crudo en EU Por Reuters Nueva York Estados Unidos (09 abril 2014).- Las existencias de crudo en Estados Unidos subieron fuerte la semana pasada, mientras que las de gasolina cayeron muy por encima de lo esperado y las de destilados crecieron inesperadamente, informó la gubernamental Administración de Información de Energía (EIA). En la semana del 4 de abril, los inventarios de crudo subieron en 4 millones de barriles, a 384.12 millones, frente a las expectativas de un alza de 1.3 millones, según los datos de EIA. Las existencias de gasolina cayeron en 5.2 millones de barriles, a 210.44 millones, ante una caída esperada de 700 mil barriles. Por su parte, las reservas de destilados subieron en 239 mil barriles, a 113.19 millones, cuando el mercado anticipaba una baja de 100 mil barriles. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, petróleo, reservas Anula bajo crecimiento la laboral.- STPS

Por Ángel Villarino / Corresponsal Washington DC Estados Unidos (09 abril 2014).- El ritmo del crecimiento no es suficiente para combatir el desempleo en México, afirmó la Secretaría del Trabajo y Previsión Social. "El País no está teniendo un crecimiento económico suficiente para absorber la demanda de mexicanos que se incorporan al mercado laboral (...) y no permite ver en toda su dimensión los efectos de una reforma laboral", aseguró Alfonso Navarrete Prida, titular de la dependencia. México, detalló en entrevista en la capital estadounidense, necesita de tasas de crecimiento del 5 por ciento para generar un millón de empleos por año y poder absorber a los cerca de 778 mil jóvenes que anualmente buscan por primera vez un trabajo. P.C. STPS, crecimiento económico, empleo, reforma laboral Vallarta anticipa récord en turismo Por Eric Sepúlveda Puerto Vallarta México (09 abril 2014).- Para las autoridades de Puerto Vallarta, las próximas vacaciones de Semana Santa serán de récord. Como presagio ven el repunte en la ocupación hotelera durante los pasados fines de semana largos. "Me atrevo a decir que vamos a estar sobre el 100 por ciento, porque tenemos 22 mil habitaciones de hotel en Puerto Vallarta. Cuando se dice que estamos al 100 es una población de turistas de 66 mil, sin embargo hay condominios, departamentos que hacen la función de hotel. Vamos a tener 80 visitantes", dijo Carlos Gerard, titular de Turismo municipal. "Este 2014 se espera una excelente temporada de vacaciones de primavera, aunque los primeros días estará a un 90 por ciento irá subiendo para el fin de semana". Para las dos semanas de vacaciones, Puerto Vallarta espera cerca de 140 mil turistas provenientes principalmente de Guadalajara, Monterrey, el Bajío y la Ciudad de México. Turismo municipal instalará seis módulos de información en el Malecón, Central de Autobuses y las playas más populares para brindar apoyo. También habrá soporte de Policía Turística y Protección Civil, que instalarán dos stands de atención a niños extraviados en el paseo peatonal. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. turismo El Universal México crecerá 3% este año: FMI Mario Alberto Verdusco| El Universal El Fondo Monetario Internacional (FMI) mantuvo sin cambios sus estimados de crecimiento económico de México para este año y el próximo, situados en 3% y 3.5%, respectivamente. Al dar a conocer las Perspectivas Económicas Mundiales de abril, el organismo internacional previó un menor dinamismo para la economía mexicana con relación al Producto Interno Bruto (PIB) global, el cual espera de 3.6% para 2014, y de 3.9% para el año siguiente. Si bien el FMI prevé un repunte del PIB mexicano, luego de la desaceleración de 2013, cuando sólo creció 1.1%, una gran parte de esa recuperación se explica por el mayor impulso esperado en la economía estadounidense. P.C. FMI, crecimiento económico Expertos apoyan recomendaciones de la OCDE sobre ley de telecom Alberto Morales, Carla Martínez y Juan Arvizu| El Universal La Cámara Alta tiene que ser receptiva a los comentarios de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) de que "existen serias deficiencias" en la propuesta del Ejecutivo de leyes secundarias en materia de telecomunicaciones, aseguró el senador Javier Corral (PAN), secretario de la comisión de Radio Televisión y Cinematografía (RTC). El legislador dijo que el Senado está obligado tomar en cuenta la opinión del organismo internacional, porque hay recomendaciones de gran relevancia que señalan contradicciones en el proyecto. "Yo envíe esta petición al secretariado de la OCDE con el propósito de conocer una opinión general y a partir de ahí elaboraré un cuestionario sobre otros temas que la OCDE no se pronunció y que nos interesa mucho su opinión como en el tema de la transmisión de contenidos tanto en televisión de paga como de televisión abierta". P.C. OCDE, telecomunicaciones El Economista Salario mínimo en Alemania eliminará 200,000 empleos Reuters Importantes institutos económicos advertirán en sus pronósticos semestrales que los planes del Gobierno alemán para establecer un salario mínimo legal costarán 200,000 empleos el próximo año, reportó un diario antes de la divulgación del informe. Los institutos, cuyos análisis además son empleados para elaborar las estimaciones económicas del Gobierno, también revisaron al alza su previsión sobre el crecimiento de Alemania en el 2014, según otro diario que tuvo acceso al estudio. P.C. Alemania, economía mundial, empleo, salario Prevé baja del PIB mundial; EU no compensa Yolanda Morales / Enviada El Economista WASHINGTON. Estados Unidos es la economía avanzada que presenta la actividad más robusta, lo que es bueno para los países que tienen estrechos lazos comerciales con ellos, aseguró Olivier Blanchard, economista en jefe del organismo. Pero en el diagnóstico, el Fondo Monetario Internacional (FMI) mantuvo sin cambios sus previsiones de crecimiento para la primera economía del mundo en 2.8% para este año y 3% para el 2014, respecto de la actualización de enero pasado. P.C. economía mundial Ayuda al desarrollo alcanzó en el 2013 nivel histórico AFP La ayuda a los países pobres aumentó en 2013 un 6.1% para llegar a su más alto nivel histórico, pese a los problemas presupuestarios en los países ricos, anunció el martes la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). El año pasado la ayuda pública al desarrollo sumó 134,800 millones de dólares en total, lo que constituye un "alza tras dos años de baja" se congratula la OCDE en un comunicado. Sin embargo "se mantiene la tendencia a la baja en la ayuda destinada a los países más pobres del África subsahariana", matiza la OCDE P.C. OCDE, economía mundial USDA recorta pronóstico de maíz y soja de EU Reuters El Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA por su sigla en inglés) redujo el miércoles su previsión para los inventarios finales de maíz y soja en Estados Unidos del 2013/14. El

reporte del USDA impulsó brevemente a los futuros del maíz, que ganaron un 1% para luego retroceder, e hizo subir a los precios de la soja en casi un 1.3%. En tanto, el trigo caía en cerca de un 2 por ciento. P.C. Estados Unidos, commodities agrícolas, granos Bolsas de Europa, impulsadas por sector automotriz Agencias Las acciones europeas rebotaron el miércoles, lideradas por los avances de las automotrices, aunque algunos operadores dijeron que la cautela antes de la temporada de resultados corporativos en Europa podría limitar el avance del mercado. El índice paneuropeo FTSEurofirst 300 cerró extraoficialmente con una subida del 0.31%, a 1,337.39 unidades, recuperándose tras caer a su nivel más bajo en más de una semana en la sesión previa. P.C. sistema financiero, bolsas europeas, industria automotriz Peso, a la espera de la Fed Reuters El peso de México retrocedía ligeramente el miércoles, a la espera de la publicación de las minutas de la más reciente reunión de la Reserva Federal de Estados Unidos, que darían más información sobre la política monetaria del principal destino de las exportaciones mexicanas. La moneda cotizaba en 13.0490 pesos por dólar, con una baja del 0.03% frente a los 13.0455 unidades del precio de referencia de Reuters del martes. frm P.C. tipo de cambio Reservas de crudo frenan avance de precios Reuters Los futuros del petróleo Brent cotizaban estables por encima de 107 dólares por barril el miércoles ante una escalada de las tensiones en Ucrania, aunque una fuerte alza en las existencias de crudo en Estados Unidos presionaba los precios. El crudo Brent subía 5 centavos, a 107.72 dólares por barril, a las 0945 GMT. El petróleo en Estados Unidos caía 16 centavos, a 102.40 dólares, presionado por los datos de inventarios que se dieron a conocer el martes en ese país. P.C. petróleo, crudo Brent La Jornada Cede inflación anual, se ubicó en 3.76% en marzo: Inegi Por Juan Antonio Zúñiga México, DF. Los precios al consumidor tuvieron un crecimiento mensual de 0.27 por ciento en promedio durante marzo de este año, menor a una tercera parte de la alza de 0.73 por ciento registrada en el mismo mes de 2013. En tanto la inflación anual se situó en 3.76 por ciento en el tercer mes de 2014, impulsada en los últimos 12 meses por el encarecimiento de 9.83 por ciento en el precio de los energéticos y de 9.55 por ciento en los cobros por tarifas de gobierno, indicó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La evolución anual de los precios afectó más a los productos de la canasta básica de consumo, la cual reportó un incremento de 5.5 por ciento de marzo del año pasado al mismo mes de 2014. P.C. INEGI, inflación El País El Banco Mundial califica la expansión en América Latina de “decepcionante” Sandro Pozzi Nueva York 9 ABR 2014 - 18:51 CET17 El Banco Mundial es contundente con América Latina: no hay margen para el error. Un día después de que el Fondo Monetario Internacional recortara el crecimiento a la región, el organismo habla de que las economías del subcontinente americano se asientan en este momento en una fase de lento crecimiento que le llevará a crecer un 2,3% este año. Es dos décimas menos de lo anticipado por la institución gemela en la víspera. Por eso reclama que se intensifiquen las reformas. La institución constata una desaceleración generalizada en los países emergentes, que es tres puntos porcentuales inferior a la media antes de la crisis financiera. En el caso concreto de América Latina, califica en su análisis el ritmo actual de “decepcionante”. Es solo una décima menos que en 2013, pero menos de la mitad del 5% al que acostumbró en los años buenos. “Desafortunadamente, hay más factores que hacen de lastre que de impulso”, opina. P.C. Banco Mundial, América Latina, economías emergentes, crecimiento económico